

## **Embajada de Suecia visitó el Complejo Penitenciario y Carcelario Metropolitano de Cúcuta**

**Bogotá, 24 de abril de 2018 .Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario  
-INPEC-**

45 Privados de la Libertad del Complejo Penitenciario y Carcelario Metropolitano de Cúcuta -COCUC- recibieron la visita de Funcionarios representantes de la Embajada de Suecia.

La visita se realizó con el fin de escuchar inquietudes y responder preguntas de los Internos e Internas con temas relacionados al desarrollo de la misión de apoyo de este país al proceso de paz que actualmente se implementa en Colombia.

La actividad se llevó a cabo en el marco del desarrollo del proyecto conjunto entre la embajada de este país europeo y la Misión de Apoyo al Proceso de Paz en Colombia de la Organización de los Estados Americanos - MAPP/OEA –

Cabe recordar que esta última organización es el organismo internacional que desde 2004, por solicitud del Estado colombiano, ha monitoreado y acompañado de manera ininterrumpida las políticas de paz en el país.

La Misión está desplegada de manera permanente en las zonas más afectadas por el conflicto, la violencia armada y la criminalidad, principalmente en las áreas rurales y aisladas.

Esta visita contó con el acompañamiento de la Dirección de este Centro de Reclusión, la Subdirección de la estructura donde se encuentra la Reclusión de Mujeres, el Comando de Vigilancia, la Oficina de Atención al Ciudadano y e Cónsul de Derechos Humanos del INPEC.

**Oficina Asesora de Comunicaciones**

**INPEC**